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根据老城区燃气管网改造工作计划安排， 焦作中

燃公司定于

2011

年

5

月

18

日

15

：

00~18

：

00

对群英

河市政桥以西、太行中路以北；民主北路两侧、新华街

两侧及烈士街区域混合气用户实施停气。 请广大用户

作好停气准备， 及时关闭阀门。 提前通气不再另行通

知。

特此告知

焦作中燃城市燃气发展有限公司

2011

年

5

月

16

日

停气通知

按照市政府工作安排， 计划对解放路等

7

段道路进行封

闭大修施工。 施工期间，请过往车辆和行人注意绕行。 具体安

排如下：

解放路（光华路———普济路）：

5

月

19

日

~8

月

26

日，采取

半幅施工，先北后南。 车辆请绕行新园路或太行路。

太行路（普济路———民主路）：

5

月

19

日

~8

月

26

日，采取

半幅施工，先北后南。 车辆请绕行解放路或北环路。

南通路（建设路———新月铁路）：

5

月

19

日

~7

月

17

日，先

车行道、后人行道。 车辆请绕行普济路或友谊路。

塔南路与丰收路交叉口环岛：

5

月

19

日

~7

月

17

日，先快

车道，后慢车道。

电厂大道 （电厂二号院———焦武路）：

5

月

19

日———

7

月

2

日，全封闭施工。

民主路（北环路———太行路）：

7

月

3

日

~8

月

16

日，封闭

车行道。 车辆请绕行新华街或华宝路。

民主路（建设路———站前路）：

7

月

3

日

~8

月

31

日，先车

行道、后人行道。 车辆请绕行友谊路或塔南路。

特此公告

焦作市公安交通管理局

焦作市城市建设项目管理有限公司

城 市 道 路 大 修 公 告

是谁吸引着人们置业的目光？

是谁引领着城市建筑的时尚？

谁又有能力提升整个区域的居住品质？

……

谁将成为区域地标楼盘

寻找焦作市2011区域地标楼盘活动正式启动

咨询电话：（

0391

）

3922022

巩 俐

张曼玉

陈晓旭

林青霞

王祖贤

山口百惠

���《大众电影》被曝将停刊

回眸过往封面绝色女星

上世纪

80

年代， 也许你看过

一本叫做《大众电影》的杂志，当时

大明星都会出现在它的封面上；也

许你还通过《大众电影》为百花奖

你最喜欢的男女演员投过票。这个

当年曾创造出单期发行纪录近千

万册的电影杂志“老大”，近日因一

条微博受到关注，这家杂志编辑周

雁鸣透露：《大众电影》目前生存艰

难，陷入“四无”境地：没有社长、主

编、发行部和广告部。

现状 发行量萎缩到

每期

3

万册

前不久，《大众电影》杂志编辑

周雁鸣在微博中透露：“现在的《大

众电影》发行量少得可怜。 目前杂

志社没有社长（外部人兼任），没有

主编，没有发行部（只有一个临时

工），没有广告部（《大众电影》的广

告都是免费刊登）。 ”引发网友强烈

关注，大家纷纷留言，表示了对这

个老牌电影杂志未来的担忧。

对周雁鸣微博透露的信息，胡

子光社长回应道：“我是中国电影

出版社社长，兼任《大众电影》杂志

社社长，虽然没有主编，但有执行

主编，也有发行部，否则每期

3

万

册，都是怎么发出去的啊？ ”

而针对周雁鸣提到的“发行量

少得可怜”， 胡社长说：“现在每期

的销量有

3

万册。 ”记者提到，有不

少读者反映，现在在街头报亭上很

少看到《大众电影》，胡社长说：“我

们走的是邮局征订的途径。与报亭

的合作，我们认为在合作方式上存

在一些不合理之处，就没有跟他们

合作。 ”至于没有广告部，胡社长

说：“我们找过一些广告商，人家对

我们不感兴趣。 ”

原因 竞争太激烈？停

刊？ 坚决不会！

提到往日的辉煌， 胡社长透

露，《大众电影》最高销量曾达到每

期

960

万册，下滑到现在只有

3

万

册，“确实与这个经典品牌的口碑

不相适应”。

对于出现这种状况的原因，胡

社长解释道：“现在是技术革命时

代，新媒体层出不穷，竞争太激烈

啊！ 电影资讯又是个香饽饽，各种

媒体都去报道电影， 像之前只有

《大众电影》 独家报道的情况再也

难以出现。 ”

记者提到《大众电影》是不是

在内容上需要改进，以适应当下时

代，他说：“我们是国家电影机构办

的刊物， 对于一些比较八卦的内

容，是不可能登载的。 ”对于有人担

心的《大众电影》会不会有一天停

刊消失，胡社长说：“我们坚决不会

让《大众电影》有这么一个结局。我

们也在苦苦探索走出困境的方式，

以做到与这个经典品牌相适应。 ”

网友反馈 不创新 死

路一条

无奈：

20

多年前，要请假去排

队购买，有时还托人走后门才能买

到，为有一本《大众电影》而自豪。

时过境迁， 却是这样一种结果，不

单纯是经营的问题，时代不同了。

178913963

：童年的回忆。那时

候能上封面是绝对的一线。

延婧：《大众电影》内容不够火

暴，专业性也没那么强，尤其是对

国外电影的介绍更是又少又保守。

往事如风：《大众电影》是一本

没有与时俱进的杂志！

fackxinlang

：荣耀只是过去。不

创新只有死路一条。

高群书愿接手《大众

电影》

听说《大众电影》经营状况不

佳，曾执导《风声》、《西风烈》等电

影的导演高群书日前在微博上表

示，愿意接手《大众电影》杂志。 对

此，胡社长表示：“作为国有事业单

位，这种事情还需要等有关方面的

报刊改革文件下来以后，在这个框

架内，我们当然欢迎对于杂志未来

有利的各种合作。 ”

曾经辉煌的《大众电影》撑不

下去， 似乎多年前就有过报道，但

当时也是中国电影最低潮的时代，

电影都没人看，电影杂志的命运可

想而知了。可是，按理说，如今内地

电影市场兴旺到不行，电影人也纷

纷忙起来了，柏林、戛纳、威尼斯都

随便想去就去了，怎么这份杂志却

还是没被带动起来，还继续走着下

坡路呢？

听说《大众电影》要关门，很多

“

60

后”唏嘘不已，因为“它曾记录

了我们的青春时代”， 可是他们似

乎也想不起来：从哪一天、哪一年

开始，买《大众电影》已不再是他们

的习惯了。 体制陈旧，内容缺乏新

意，竞争者层出不穷，抢饭吃的人

太多，这些都应该是导致其面临困

境的直接原因。 马 彧

（右侧为《大众电影》往年部分

封面封底扫描图）

“恐怖的伊万”萨莫拉诺

改行当教练

据新华社圣地亚哥

5

月

15

日体育专电 （记者叶书宏） 曾效

力于皇家马德里和国际米兰俱乐

部的智利前国脚伊万·萨莫拉诺

15

日宣布改行当足球教练，目前

供他选择的国家有智利、 阿根廷

和巴西。

萨莫拉诺号称 “恐怖的伊

万”， 国际米兰夺得

1998

年联盟

杯冠军的功臣 。 在萨莫拉诺

17

年的职业生涯中， 曾经成为 “黄

金一代” 智利国家队的旗帜性

人物 ，他与萨拉斯组成的 “智

利 双 萨 ” 组 合 曾 经 让 对 手 闻

风丧胆。

井山爆冷进决赛

古力次轮将死磕李世石

据新华社重庆

5

月

16

日电

（记者李晴扬、 刘卫宏） “博赛

杯” 国际围棋超霸赛

16

日在南

川金佛山落子。 首场比赛即爆出

冷门， 日本新锐井山裕太九段执

黑中盘战胜韩国头牌李世石九

段， 率先抢到一个决赛席位。 这

一结果将迫使首场轮空的中国名

将古力九段

17

日死磕李世石 ，

负者将无缘本次超霸赛的最后决

赛。

泰拳遣悍将

再战中国大成拳

据新华社贵阳

5

月

16

日体

育专电 （记者卢羽晨、 黄勇） 作

为今年贵州黄果树瀑布节的重头

戏之一， 泰国职业泰拳手将于

6

月

18

日与中国大成拳派在贵州

安顺一较高低。

去年

10

月， 大成拳曾首次

作为单个武术门派与泰拳在湖南

进行了对抗 ， 并最终以

3 ∶2

获

胜。 因此， 今年泰国方面再次向

大成拳约下战书， 欲为兵败湖南

雪耻。
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刘晓庆

·

·

（上接一版）推诿扯皮、懒散拖

拉，责任心不强、办事效率低下。

兄弟市你追我赶、竞相发展、形

势大好，而濮阳上下却安于现状、缓

慢前行。

（三）省委书记卢展工去年到濮

阳调研时指出：“濮阳不要老讲边缘化，濮阳

有很多优势。 你们是伸进山东的一条‘金刚

腿’，要踢出个样子来。 濮阳经过努力，一定

会成为中原地区向沿海发达地区延伸 、衔

接、融合的前锋。”省长郭庚茂也对濮阳提出

了“天当其时，抢抓机遇，奋发而后起”的要

求。

书记、 省长的点拨， 一语道出濮阳症

结———

濮阳存在的问题，表面看是发展上的差

距，实质上是城市发展战略定位不准，折射

出的是思想观念陈旧、干部作风不优、领导

方式转变不到位。

（四）一石激起千层浪。 顺应人心，把握

时机，一场变革之风在濮阳大地上掀起———

2010

年

10

月份以来，濮阳在广大干部中深

入开展了以“创新思想观念、优化干部作风、

优化发展环境”为主题的“一创双优”活动，

向影响和制约发展的旧思想、旧观念、旧作

风、旧习俗宣战。

一次次学习讨论， 一次次外出考察，一

次次召开座谈会、讨论会、务虚会等，一次次

查摆剖析整改，濮阳的干部尤其是领导干部

终于走出了“被边缘化”的思想藩篱。

变 “边缘 ”为 “前沿 ”，变 “交界 ”为 “交

汇”，变“落后”为“赶超”，这“三变”，迅速形

成全市上下的共识。

（五）“观念不变原地转，观念一变天地

宽”。站位中原经济区全局审视自己，濮阳人

豁然开朗，更多地看到自身的优势和机遇：

濮阳是河南的东北门户，是河南面向经

济发达地区最前沿的窗口，离日照、黄骅两

大港口仅

300

余公里，是中原地区距离出海

口最近的大通道。

濮阳还具有较好的工业实力，有土沃粮

丰的农业基础，有集“七城二奖”于一身的城

市品牌， 有特色鲜明的杂技文化和龙文化，

这些都是加快发展的优势。

濮阳是豫鲁冀三省经济、社会、文化交

融的汇集地，一头依托底蕴深厚、特色鲜明

的中原经济区，一头连着经济发达的环渤海

经济圈，蕴涵着极大的发展机遇和广阔的发

展空间。

（六）在反复调研论证的基础上，濮阳重

新进行了战略定位：

———中原经济区重要出海通道；

———中原经济区与环渤海经济圈衔接

融合的前沿；

———省际交会区域性中心城市。

这三个新定位不仅对加快濮阳的发展

意义重大， 而且能够更好地展示河南形象，

对建设中原经济区影响深远。

一个地方发展慢下来， 不过三五年；要

赶上去，也就是三五年。濮阳因势利导，提出

了力争实现“经济发展速度两年赶上全省平

均水平，三年超过全省平均水平，五年进入

全省先进行列”的“二三五”奋斗目标。 在未

来经济格局中， 濮阳完全可以实现华丽转

身。

（七）准确定位不仅是领导方式转变的

内涵，也是加快经济发展方式转变的强大动

力。

———新定位带来新思维。 干部不再悲

观抱怨，不为困难找理由，只为成功想办法。

尤其是“濮阳发展、人人有责”的家园意识，

“抢抓中原经济区建设、承接产业转移”的机

遇意识，“努力实现‘二三五’目标”的赶超意

识日益深入人心；超前的理念、超前的思路、

超前的谋划、超强的力度、超常的做法、超硬

的作风等“六超精神”激励干部奋力前行。濮

阳人现已形成了这样的观念： 人家干十分，

自己干十二分，才能赶上或反超。

———新定位带来新思路。 事实表明，顾

此失彼，一条腿走路，势必难以为继。只有统

筹兼顾，走工业化城镇化“两轮”驱动、“三

化”协调发展的路子，经济社会才能实现又

好又快发展。

把工业做强。 立足于资源型城市转型，

走新型工业化道路。 做强做优传统产业，加

快推进石油化工、煤化工、盐化工“三化”链

接，拉长产业链条，提高产品附加值，打造全

国重要的化工产业基地； 做大做强新兴产

业，努力培育以新材料、生物、节能环保、精

密仪器为主导的特色化、专业化、高端化产

业体系。

把城市做美。坚持中心城市、县

城和小城镇三级联动，通过改造、建

设、管理、教育四条途径，重点抓好

建成区综合提升， 重新擦亮城市名

片；启动城市新区建设，三五年后再

造一个新濮阳。

把“三农”做活。 濮阳提出要跳出“农村

只有农业，农业就是种地”狭隘观念的束缚，

在确保粮食持续增产的基础上， 用政策、机

制激活农村经济，加大农业和农村经济结构

调整力度，增加农民收入，缩小城乡差距。

———新定位带来新作风。 落实“三具两

基一抓手”，坚持市委常委、市级领导干部、

各级各部门一把手“三个带头”，各级干部亲

力亲为、靠前指挥蔚然成风。

“人叫人动人不动，政策调动积极性”。

谋划

+

决策

+

落实

+

总结

+

奖惩

=

效率、效益、

效能。 濮阳出台了促进加快发展的
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项意

见、政策、机制，解决“干好干坏一个样”、“干

快干慢一个样”的问题，树起“跑与不跑一个

样，干与不干不一样”的用人导向。 比如，组

建重点工作合力团，实施产业集聚区和重点

项目周调度、月分析、季观摩、年总评制度，

推行台账式管理等。如今的濮阳主动服务成

为常态，早办快办成为常态，明争暗赛成为

常态。

———新定位带来新合作。没有油田就没

有濮阳。 油田是濮阳财政收入的重要支撑，

是龙乡人民衣食的重要来源。濮阳上下强化

了“三种意识”：一是油田建市、油田兴市、油

田强市的意识；二是油地一家、油地共荣的

意识；三是服务油田、支持油田，濮阳发展了

要反哺油田的意识。油田也强化了国有大企

业的政治责任、经济责任和社会责任，全力

支持濮阳的发展。油地关系现在是建市以来

的最好时期之一，中石化产业园稳步推进。

拓展新的开放空间。 与山东菏泽、聊城

和天津滨海新区签订战略合作协议，突破了

行政区划的局限，加快了濮阳向环渤海经济

圈融入的步伐。

坚持交通对接先行。加快晋豫鲁铁路建

设，不通国铁的历史即将过去；加速推进濮

范高速、德商高速范县段建设，推进林南高

速东延和范台梁高速建设，四通八达的公路

网正在形成；郑濮济高铁、无水港建设谋划

力度加大，从濮阳出海的梦想指日可待。

濮阳县、范县、台前县三县，作为省级、

国家级贫困县，既是有名的穷地方，又是最

靠近沿海发达地区的地方。 濮阳围绕新定位，

依托中原经济区，正在积极谋划推进濮范台改

革开放试验区和中石油扶贫开发示范区建

设，下决心把这条“金刚腿”踢出样子来。

（八）观念新，定位准，作风实，环境优，

势头好。

目前，濮阳上下形成了人心思变、人心

思干、人心思发展、风清

气正劲足的浓厚氛围 。

今年第一季度， 濮阳主

要经济指标增幅位次比

去年同期大幅前移 ，其

中固定资产投资增速全

省第一， 财政收入增速

全省第二，

GDP

增速全

省第九。

（九）风鹏正举 ，时

不我待。

赶超发展， 振兴濮

阳，争当中原经济区建

设的前锋 ，
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万濮阳

人信心百倍 ， 步履铿

锵！


